

わだいの特選

カメラルポ

ゆずの里商店街 桜まつり 華やかに、賑やかに



4月12日、ゆずの里商店街が主催する『第1回桜まつり』がJR八高線毛呂駅前を会場にして開催されました。春らしい暖かい日差しのなか、会場には、抹茶の振る舞いや、ゆずの里商店街による出店があり、訪れた人は楽しそうに過ごしていました。また、中央公民館で活動しているヒップホップダンスサークルによる息の合ったダンス、美しいフルートの演奏や毛呂山中学校吹奏楽部による力強い演奏が会場を盛り上げていました。

新 もろっこサイクリング 緑のなかを、風に乗って!



4月29日、青少年相談員協議会主催の『もろっこサイクリング』が、森林公園で行われました。当日は晴天に恵まれ、町内の小学生25人が相談員のお兄さん・お姉さんたちと一緒に、新緑のなかを自転車で仲良く走りました。お昼ごはんをみんなでおいしく食べたあと、水の広場やアスレチック場で遊びました。水の広場では、少し早い水遊びができ、みんなでびしょぬれになりながら楽しみました。

色 大類花まつりチューリップ&ポピーまつり とりどりの花に囲まれて

4月12日、13日の2日間にわたって、大類グラウンドの東側で『大類花まつり』が開催されました。色とりどりのチューリップやポピーが咲き誇り、甘い香りに包まれていました。会場では、切り花の販売や、農産物・加工品の直売も行われました。

春のうららかな日差しのなか、花畑を散策したり、花を摘んだり、楽しそうな声で会場は賑わいを見せていました。



み 子どもの日 児童館イベント みんなで遊ぶと楽しいね!

5月5日のこどもの日に、児童館で昔の遊び体験やマジックショーが行われ、たくさん子どもたちが参加しました。昔の遊び体験では、ベーゴマやけん玉、折り紙などをボランティアの皆さんに教わりました。折り紙では、古新聞や新聞広告を使って子どもの日にちなんだ兜作りをしました。また、マジックショーでは、トランプやロープを使った不思議なマジックに、驚きの声を上げながら、みんなで楽しんでいました。

